

la emergencia en que estábamos. Nos contestó: "La Compañía no tiene trenes al servicio para transportar gente ni a nadie. Así como vinieron se pueden ir". Más después dió orden a los motoristas que no halaran a nadie y si desobedecían romperían su contrato.

Decimos negligencia porque, así como nosotros hacemos el sacrificio de caminar larga distancia con carga a la espalda para poder abastecer nuestras necesidades, la Compañía también puede hacerlo ya que cuenta con todos los medios necesarios; pero no le preocupa que no tengamos los alimentos de nuestros hijos, no le importa que tuviéramos que venirnos bajo la lluvia, con carga a la espalda, con mujeres y chiquitos enfermos y tener que caminar larga distancia. Así es como vemos la gran colaboración de la Compañía para con sus trabajadores.

En Finca Silencio por ejemplo, estuvieron llegando helicópteros al principio, con poquitos de mercadería; esto no era lo suficiente para abastecernos. Ahora que ha normalizado el tiempo, la Cía. no se ha preocupado por llevar lo necesario; si desgraciadamente se hubiera cerrado otro temporal, nos hubiéramos tenido que morir de hambre. Cuando llegó el pago; como le dijimos a nuestros Jefes inmediatos, ¿para qué queremos plata aquí, si en el comisariato no hay nada que comprar?, que nos traigan lo que nos hace falta aunque después tengamos que pagarlo.

En vista de esta grave situación, pedimos que se nos acondicione un medio de transporte por lo menos para los sábados y domingos y para cuando tengamos que sacar algún enfermo. Como perfectamente está en la posibilidad de poder hacerlo.

Muy atentamente,

José Salas Redondo, Pedro Astúa B.,

Antenor Moncada, Rafael Alvarado,

Jesús Ramírez

Siguen 108 firmas más.

## Alarmante la Delincuencia Infantil

Nos hemos enterado de que la dirección de A M C ha solicitado a diversas organizaciones y a varias personalidades que se investiguen las causas del aumento de la delincuencia infantil.

La señora Ester Vásquez dirigente de A M C, nos dice que es un problema que no puede pasar desapercibido, pues según datos de la Dirección General de Detectives es alarmante la delincuencia entre niños de ocho a trece años. Como madres y como ciudadanas debemos preocuparnos por este asunto; por eso A M C, ha dirigido una carta instando a los dirigentes de la educación y de la opinión pública a pronunciarse sobre este grave problema nacional.

A M C espera respuesta a esta carta.

¿Contestarán las organizaciones?  
¿Contestarán los dirigentes de la educación nacional?

## Teatro "Arlequín" se abre en San José

— 0 —

La Universidad Nacional ha inaugurado un pequeño teatro experimental con gran éxito. Novedoso y oportuno nos parece este nuevo teatro que viene a llenar una necesidad en este ambiente josefino tan pobre en actividades culturales.

Las dos piezas de teatro moderno que vimos son: "Deseos reprimidos" y "Donde está la señal de la cruz" ambas magníficamente bien trabajadas por jóvenes del teatro universitario.

Este esfuerzo debe mantenerse y debe estimularse, como principio para abrir nuevas perspectivas a las capacidades artísticas de nuestros estudiantes y como medio de librar siquiera en parte, a las gentes, de este cine americano tan pueril y rutinario.

Al lado de este esfuerzo, sería bueno que también la Universidad popularizara más su teatro, haciendo llegar a los barrios obreros, a los campesinos, en general al pueblo que tanto necesita de una buena cultura artística, bien dirigida, como lo puede hacer la Universidad con los medios que cuenta y sin fines comerciales.

participantes, o por lo menos la mayoría, tuvieran derechos iguales; que su criterio pesara de veras en las votaciones finales de las conclusiones y resoluciones que se llegaren a adoptar. El criterio de un profesor, si es un profesor bien preparado, vale tanto como el de cualquier director de colegio. En este caso, la jerarquía no es siempre índice seguro de mayor eficiencia. Si el derecho de voz y voto se ha restringido de alguna manera, es importante saber, con toda claridad, qué criterio es el que se ha adoptado para tal restricción y si ese criterio mantiene o no, la igualdad democrática, verdadera garantía del buen éxito del seminario pues de otro modo sólo resultaría un conclave que frustraría, por serlo, la posibilidad de que la segunda enseñanza nacional reciba un nuevo impulso de verdadero acomodamiento y progreso.

No opina usted que es irregular y negativo que no se le haya dado suficiente publicidad al temario y a las principales tesis a discutir?

—Así lo creo. Los organizadores de la junta no le han dado a la publicidad de sus objetivos el valor necesario. Apenas se han publicado fragmentariamente algunos de los temas del seminario y así no es posible saber a ciencia cierta los trabajos que van a ocupar el seminario. Además parece que tampoco se ha hecho una invitación amplia y con la antelación indispensable que hubiera servido para que todos los profesores del país interesados en el problema de la segunda enseñanza aportaran sus puntos de vista y sus valiosas experiencias, elaborando tesis y proponiendo soluciones.

Se rumora que hay el propósito de imprimirle al seminario determinada línea filosófica. ¿Qué opina usted al respecto?

—Si así fuera, apague y vámonos. Mas no creemos que el profesorado costarricense formado en nuestra Universidad y en Universidades extranjeras notables por su espíritu de progreso, pueda aceptar semejante sumisión, opuesta en esencia a la índole misma de nuestra educación en, por y para la democracia. Que una cosa es la tolerancia y el respeto al credo ajeno, que todos profesamos y otra, la renuncia a mantener actuantes en nuestra educación los valores fundamentales de la cultura alcanzada por nuestro siglo de la relatividad y de la energía nuclear.